"El Programa de Acción de la Conferencia Internacional sobre Población y Desarrollo y el Consenso de Montevideo, documento que recoge los importantes avances registrados a partir de la implementación del Programa de El Cairo en la región de América Latina y el Caribe, coinciden con la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible en un abordaje centrado en las personas y en la dignidad, en la consideración transversal de las cuestiones de género y en una perspectiva de Derechos Humanos. A su vez, diversas temática abordadas en el Programa de Acción son recogidas por los Objetivos y Metas de la Agenda 2030.

Argentina considera que el seguimiento de los progresos hacia el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible será fundamental para orientar las medidas que se adopten en pos de su implementación. Para lograr un seguimiento eficaz, es esencial contar con datos demográficos fiables y oportunos.

Asimismo, la Argentina

